



Zelenski pide ayuda a México para cumbre a favor de la paz en Ucrania



A través de un mensaje a distancia que dio a los diputados mexicanos, el presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, pidió a México ayuda para realizar una cumbre especial a favor de la paz en su país, el respeto entre los pueblos y la soberanía nacional.

En una transmisión en vivo al Grupo de Amistad México-Ucrania de la Cámara de Diputados, el mandatario del país europeo comentó que se acerca la derrota de Rusia, pero advirtió que este país está buscando obtener armas para continuar la guerra, por lo que pidió ayuda al mundo para alcanzar la paz.

“Ahora cuando Rusia está sintiendo que está siendo enflaquecida y se acerca su derrota en el campo de batalla, Moscú trata de engañar nuevamente al mundo con su hipocresía y obtener el tiempo para reagruparse y tener armas nuevas y continuar con la agresión; no podemos permitirlo. La paz tiene que ser sin alternativa. Es por eso que nos dirigimos al mundo para el apoyo”, dijo el presidente de Ucrania.

Zelenski dijo que por tal motivo llaman a todos los países de juntarse a los esfuerzos globales para la implementación de la fórmula ucraniana de la paz: “los invito a escoger qué punto de la fórmula de la paz le permitirá a México a mostrar su liderazgo”.